

	Objekt: Bühnenkleidung von Helene Fischer
	Museum: rock 'n' popmuseum Udo-Lindenberg-Platz 1 48599 Gronau 02562-8148-0 info@rock-popmuseum.de
	Sammlung: Bühnenkleidung
	Inventarnummer: 2017.121

Beschreibung

Bühnenkleid der deutschen Schlagersängerin Helene Fischer. Sie trug es am am 10. Januar 2010 in der Chemnitzer Stadthalle, als ihr die "Krone der Volksmusik" verliehen wurde.

Das blaue Kleid reicht bis zum Boden, der Rücken ist ausgeschnitten. An der Taille und den Halsträgern ist es mit glitzernden Steinen verziert.

Leihgabe des Künstlermanagements Uwe Kanthak, Hamburg.

Grunddaten

Material/Technik: Seide / genäht
Maße:

Ereignisse

Wurde genutzt	wann	10.01.2010
	wer	Helene Fischer (1984-)
	wo	Chemnitz

Schlagworte

- Kleid
- Schlager
- Stadthalle